

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Kristina Frank

ANTRAG
30.09.14

Sofortige Wiederöffnung des erneut geschlossenen Wertstoffhofs Arnulfstraße

Der Stadtrat möge beschließen:

Das Kommunalreferat wird aufgefordert, den derzeit erneut geschlossenen Wertstoffhof des Abfallwirtschaftsbetriebs München (AWM) an der Arnulfstraße 290 unverzüglich zu den regulären Öffnungszeiten, zumindest jedoch für einige Tage in der Woche, zu öffnen.

Begründung:

Der stark frequentierte Neuhauser Wertstoffhof an der Arnulfstraße 290 wurde bereits vor geraumer Zeit aufgrund laufender Ermittlungsarbeiten gegen Angestellte des Wertstoffhofs für viele Wochen geschlossen, obwohl kein ortsnaher Ersatzstandort zur Verfügung stand und steht. Jetzt ist der Wertstoffhof erneut seit 19. September 2014 für die Dauer von 6 Wochen geschlossen. Dies ist für die Neuhauser und Nymphenburger Bürgerinnen und Bürger, welche diesen Wertstoffhof gewöhnlich nutzen, unzumutbar und führt zu großer Verständnislosigkeit und Verärgerung in der Bürgerschaft.

Gerade im Herbst, wenn Garten- und Laubarbeiten anfallen, stellt der wiederholte Ausfall dieses Wertstoffhofes für die Bürger in Neuhausen und Umgebung ein erhebliches Problem dar. Als Ausweichstandort wird vom AWM der Wertstoffhof in der Mühlangerstr. 100 genannt, der vom bisherigen Einzugsgebiet des Neuhauser Wertstoffhofes aus einen erheblichen Anfahrtsweg von 9 km hat und aufgrund der Doppelbelastung auch längere Wartezeiten notwendig macht. Es ist für den Bürger nicht nachvollziehbar, warum die Arnulfstraße als einziger Wertstoffhof erneut und für eine erhebliche Dauer komplett geschlossen bleibt, ohne sie zumindest durch Abziehung einiger Mitarbeiter von anderen Wertstoffhöfen einige Tage pro Woche zu öffnen. Es muss im zweitgrößten Stadtbezirk Münchens möglich sein, durch eine interimistische Veränderung der Personalorganisation wenigstens einen Notbetrieb in der Arnulfstraße einzurichten.

Kristina Frank, Stadträtin